

Un ingeniero amigo de zapateros

Jaime y Alejandro son padre e hijo y regentan en Castellón de la Plana un negocio familiar de reparación de calzado y duplicado de llaves y mandos de automóvil. Hace unos años les hablaron de la devoción a Álvaro del Portillo y desde entonces -como ellos dicen-, "está con nosotros en todo momento, las 24 horas del día".

20/09/2014

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/un-ingeniero-
amigo-de-zapateros/](https://opusdei.org/es-mx/article/un-ingeniero-amigo-de-zapateros/) (20/01/2026)